
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森　正敏 報告者 　岩田佐俊

参 加 人 数 19

　伊賀市議会議長　様

○若者が定着する伊賀市にするにはどうすればいいか。

○矢持地区市民センター青山児童屋内体育施設の具体的な整備計画はどうなっているか。屋内体

　育施設は本当に取り壊すのか。

　矢持住民自治協議会

　　　　　平成２７年度議会報告会３班

出 席 議 員
記録者 　福岡正康

【主な意見・提言等】

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

平成２７年１０月６日

報　　告　　書
　平成２７年１０月５日（月）　　１９時００分 ～２１時００分

　岩田佐俊、嶋岡壯吉、福岡正康、森　正敏

開 催 場 所 　矢持地区市民センター

○南庁舎等、市長部局と議会との調整ができていないのでは。

名

○伊賀市の一体化が見えてこないのはなぜか。

○市民病院は本当に再生できるのか。

班長　　岩田　佐俊　　

〇腰山バイパス建設及び現状路線の改修を要望する。

○県道蔵持霧生線の早期完成を要望する。

○県道松阪青山線の早期建設を要望する。


